

Leuchtturmfabrik e.V.

Die Leuchtturmfabrik e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, Inseln zu schaffen für alternative Projekte und hierdurch Menschen „in ihre Kraft“ zu bringen. Es geht ums Selber-Machen, statt machen lassen. Es geht darum, den eigenen Anteil an der Welt zu entdecken und diesen zu verändern.

Unser Motto lautet:

„Sei Du selbst das Licht, das Du Dir wünschst, in dieser Welt.“ (Mahatma Gandhi)

Denn es reicht heute nicht mehr aus, zu sagen, was wir NICHT wollen. Mit Kritik alleine können keine neuen Systeme geschaffen werden. Wir müssen stattdessen formulieren, **was wir wollen**. Es ist kein Problem, wenn Ziele nicht von Anfang an klar sind. Diese können auch gemeinsam erarbeitet werden. Die **Leuchtturmfabrik** bietet Menschen eine Plattform, um sich auszuprobieren, um neue Wege zu finden, zu gehen. Wege entstehen oft erst beim Gehen. Dies kann eine beginnende Selbständigkeit sein oder auch eine Idee, die ausgebaut oder in die Welt gebracht werden möchte, wozu Mitmacher gesucht werden. Es gibt einen Raum, langjährige Erfahrung in Projektgründungen, das Know-How zur Organisation und menschliche Hilfe bei kommunikativen Themen.

Die Leuchtturmfabrik ist montags bis freitags von 9-13 Uhr unter 0421 2210567 erreichbar.

? auf die Merkliste

Adresse:

Münchener Str. 58
28215 Bremen

 [Google Maps](#)

Ansprechperson:

Marco Elias Schöling

Telefon:

0421 2210567

E-Mail-Adresse:

info@leuchtturmfabrik.de

Internetadresse:

leuchtturmfabrik.org/